

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Maksimalkan Kegiatan Sosialisasi dan Peningkatan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Mar 22, 2024 - 10:31



*Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Maksimalkan Kegiatan Sosialisasi dan Peningkatan Kesadaran Masyarakat*

Pada hari Jumat, tanggal 22 Maret 2024, Bripka Eko Priyantono, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, aktif melakukan kegiatan Dialog Dengan Warga Sosialisasi (DDS) di Kp. Cipanas.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Eko Priyantono menyampaikan beragam himbauan dan sosialisasi kepada masyarakat Desa Pasirdoton, sebagai upaya pencegahan terhadap berbagai potensi masalah kamtibmas yang mungkin terjadi. Beberapa poin utama yang disampaikan adalah:

1. **Peningkatan Silaturahmi dan Kerjasama Sosial:** Bripka Eko menggarisbawahi pentingnya menjaga hubungan baik antarwarga serta kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Hal ini menjadi sangat relevan mengingat maraknya kejahatan pencurian kendaraan dan barang-barang berharga.
2. **Toleransi dan Saling Menghormati dalam Beribadah:** Dalam menyambut bulan suci Ramadan, Bripka Eko mengingatkan pentingnya toleransi antarumat beragama serta menghormati perbedaan dalam menjalankan ibadah puasa. Selain itu, ia juga menekankan pencegahan terhadap perilaku negatif, terutama bagi orangtua dalam mendidik remaja.
3. **Persiapan Menghadapi Musim Hujan:** Sosialisasi mengenai ketersediaan pupuk dan upaya antisipasi terhadap penyakit yang mungkin muncul menjelang musim hujan menjadi fokus berikutnya. Hal ini bertujuan untuk memastikan kesiapan masyarakat menghadapi perubahan musim dan dampak yang mungkin timbul.
4. **Pengetahuan tentang TPPO dan Pencegahannya:** Bripka Eko juga memberikan pemahaman tentang Tindak Pidana Penggelapan Objek Pajak (TPPO) beserta cara-cara pencegahannya. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan harta benda mereka.